
令和４年度袖ケ浦市スポーツ推進委員第２回定例会議（議事録） 
 

１ 開催日時  令和４年６月１２日（日）１５：００～１６：３０ 

 

２ 開催場所  袖ケ浦市臨海スポーツセンター多目的室 

 

３ 出席委員  １９名 

会長 鈴木 和義 委員 福原 淳子 

副会長 鶴岡 一男 委員 井下田 正巳 

委員 田村 勲 委員 松﨑 好彦 

委員 上村 篤 委員 永島 和彦 

委員 鈴木 洋子 委員 遠山 久美 

委員 二本柳 俊恵 委員 松原 雅人 

委員 良本 ユリ子 委員 山口 浩伸 

委員 安土 敏夫 委員 西原 康博 

委員 若林 博之 委員 髙山 公子 

委員 小野 美佐子  

 

４ 欠席委員  １名 

天野 恵子 

 

 

５ 事務局職員  ２名 

スポーツ振興課長 鈴木 靖彦 主幹 藤平 秀一 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 傍聴人数 １人 

 

７ 報告事項 

（１）事業報告（第 1回定例会議～本日までの活動報告について） 

（２）関東スポーツ推進委員研究大会神奈川大会について【中止】 

 

委 員：報告について、事務局一括して報告をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

８ 議事  議    長  鈴木 和義  会長 

      書    記  井下田正巳  松崎 好彦 

    議事録署名人  小野美佐子  良本ユリ子 

    

議題（１）当面の事業の詳細について 

 

議 長：議題（１）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

青少年健全育成推進大会について、役員の鈴木和義会長及び松原委員以外の方か

ら２名大会への参加をお願いします。 

 



議 長：大会へ参加を希望する人はいますか。 

 

良 本：参加します。 

 

福 原：参加します。  

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（１）について、承認された。 

 

 

議題（２）第２６回スポーツレクリエーション祭について（反省） 

 

議 長：グラウンドゴルフ大会について、反省をお願いします。 

 

上 村：集計に時間がかかってしまった。集計方法やコンピュータ入力を見直す必要が 

ある。  

  

議 長：ソフトバレーボール大会について、反省をお願いします。 

 

山 口：混合の部６チーム、オープン参加２チーム、計８チームの申し込みがあった。運 

営はスムーズに進行できた。君津地区への参加について、女性の部の参加が１チ 

ームであったため、参加者の中から、代表者を選出する方向で考えています。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（２）について、承認された。 

 

 

議題（３）第３１回市インディアカ大会について（反省） 

 

議 長：市インディアカ大会について、反省をお願いします。 

 

二本柳：審判帯同制であったが、主審はできないというチームもあり、役員が足りないと 

感じた。これからは役員を増員してほしい。時間は少し長引いたが、たくさん試 

合ができてよかったとの声も多くあった。 

 

永 島：コロナ対策でコートチェンジができなかったが、不公平だという不満の声もあっ 

た。 

事務局：君津地区大会は、市内在勤でも出場できるが市内大会でも認めるのはどうか。 

 

福 原：一度変更すると元に戻すのは大変だと考えます。出場チームがコロナ前に戻って 

きているので、現在の出場条件で様子を見たほうが良いのではないか。 

 

議 長：来年度の参加状況を見て、改めて協議していきましょう。 



  

議 長：その他、質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

議題（３）について、承認された。 

 

 

議題（４）総合型地域スポーツクラブ活性化事業について 

 

議 長：議題（４）について、各クラブの近況報告をお願いします。 

 

鶴 岡：名幸ヶ丘ふれあいクラブですが、5月７日（土）に総会、５月２８日（土）にグ 

ラウンドゴルフ大会を開催した。 

 

西 原：NESUPOですが、会員数が減ってきているので広報活動に力を入れていきたい。 

 

鈴 木：NAGAXですが、５月８日（日）に総会、６月２６日（日）にインディアカ大会を 

    予定している。 

 

永 島：中富ふれすぽクラブですが、５月１５日（日）に総会、５月２９日（日）にイン 

 ディアカ大会を開催した。 

 

安 土：昭和ふらっとスポーツクラブですが、５月２１日（土）に総会を開催しました。 

小学生が、ユニバーサルホッケー大会（6/5茂原大会、6/12習志野大会）で優勝 

した。 

 

議 長：その他、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（４）について、承認された。 

 

 

議題（５）その他 

 

議 長：その他、事務局、議事はありますか。 

 

事務局：ありません。 

                                    

９ 連絡 

（１）青少年健全育成推進大会について 

（２）市体力測定会について 

（３）令和４年度千葉県スポーツ推進委員連合会事業計画について 

（４）令和４年度文部科学大臣・全国連合・関東協議会表彰推薦者について 

（５）千葉県スポーツ推進委員研究大会について 

（６）令和４年度地域スポーツ活動促進事業について 

（７）令和４年度千葉県生涯スポーツ公認指導員養成講習会について 

（８）令和４年度君津地区スポレク祭【富津公園歩け歩け大会】について 

（９）袖ケ浦市中学校運動部活動地域移行について 



（10）その他 

 

・次回の定例会議  

会議名：第３回定例会議  

日  時：９月１５日（木）１５時～  

会  場：市役所旧館３階大会議室  

以上 


